

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Hieronymus Freyer an August Hermann Francke.

Freyer, Hieronymus

Halle (Saale), 08.08.1718

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 11 : 49

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests studienzentrum@francke-halle.de or contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Solgerfater H. Professor,

49

Herrn H. Adfeld sollte nach Leipzig gezogen und wird,
so möglich bei nach Dresden ziehen. Indes ist ein Ex-
perten nach Hannover abgeordnet, auch H. Wagner
muss zu. Hinsichtlich seiner Geburt sollkommen. Die haben
sie erstlich bezeugt Adfeldern auch Leipzig auf der Zeit ge-
funden sind, als sie daselbst die Zeit nicht auffallend dämmen,
sie bis 3. März hinter Leipzig verbleibt; dann aber in Coblenz
zusatz gerathen, wenn sie nicht abtraktet, weil sich die Par-
tisanen frei angenommen. Nach Leipzig haben sie nicht dämmen
dämmen was Mündigkeit der Pferde. Nachdem sie zu-
sätz sollkommen sind angenommen, dass sie in katholische
Länder wollen: so ist H. Wagner nicht zu. N. Adfeld
mit seiner Pferde wieder nach Leipzig gezogen sein zu.
Adfeld von dem, was ihm zu wissen notwendig, ist in-
struktion. Weil sie alles auf ein paar Wochen konzentriert werden.
man: so habe den zu. Professoren muss consultation
dämmen; und gleichwohl es auf nicht wol unterlag. Damm,
weil einige Scholaren, dass die Petrus des Landenberg
bedeutet, dass dämmen geht und gesagt, dass der Vater
ein selbst Man, der alles rephieren werden. Damm

für mich einen Kestag in derby verbrachte, wo
auch Mächtigkeits über Curiafakt leicht gegeben La
ge döring für diebellyt abtrapant werden. der
Haber habe der diebe angewandte Maße welche
nicht gegeben, aber an für. Cker. Lingle ge
ben. Vale.

H. Frey.

28 Aug.
1718.